学校教育目標:ふるさとを誇りに思い、やさしくかししこくたくましく生きる麓っ子の育成

チームワークを持つ子

令和元年12月4日号 鳥栖市立麓小学校 校長 西川 哲也 ~ 10942-83-2013



http://cms.saga-ed.jp/hp/fumoto-e/

笑顔いっぱい「麓ふれあい祭り」











11/29(金)に毎年恒例の **「麓ふれあい祭り」**を開催 しました。

また、保護者の皆様にも たくさんご参加いただき、 1・2年生は、独楽回しや けん玉、おはじきなどの昔 遊び、3年生は竹とんぼづ くりや凧づくり、4年生は 門松づくり、5年生はしめ 縄づくり、6年生は餅つき と、それぞれの活動を通し て、親子で、あるいは地域 の方と一緒に楽しく「ふれ あい活動」を行うことがで きました。大人も子供も心 が通い合う、笑顔いっぱい の一日でした。そして、麓 地区の皆様の学校への協力 ・応援のすばらしさを改め て感じたひとときでした。

焼き芋おいしかったよ!(1年生)

12/2(月)には、1年生が学校の畑で育てたサツマイモをおいしくいただきました。

いつもお世話になっている体験学習コーディネーターの楢崎タキコ先生のお世話で、朝早くから籾殻の山に火をつけ、そこにアルミホイルで包んだサツマイモをたくさん潜り込ませ、焼き芋にしました。午前中から時間をかけてじっくり熱を通したサツマ



イモは、5時間目に食いたるには、5時間目であるにとってなってなってなった。 本部によるできず空と、はしたで食いた。 ではない 大格別でした。

ご協力ありがとうございました 体罰・いじめアンケート

先日の「教職員の指導に関するアンケート」及び「いじめについてのアンケート」へのご協力、たいへんありがとうございました。ご回答いただいたすべてに目を通させていただきました。

その結果、「教職員の指導に関するアンケート」では、「お子さんが先生から体罰を受けたことがある(または、お子さん以外の児童が先生から体罰を受けているのを見たことがある)」と回答された方はいませんでした。ただ、生徒指導上の教師の口調や子供の気持ちへの寄り添い方についてのご意見をいただきましたので、今後、より適切な指導を心がけるように全職員で共通理解を図りました。

「いじめについてのアンケート」では、まず校 長からの電話を希望された保護者様については、 お電話を差し上げ、お話をうかがわせていただき ました。

また、友達に嫌なことを言われたりされたりしたことがあるなど具体的にご記入いただいた件、あるいは、いじめかどうか分からないが気になる子供たちの様子をご記入いただいた件などにつきましても、各担任がそれぞれのお子様に聞き取りを行い、今後いじめに繋がらないように学級指導や個別指導を行ったところです。

これからも、毎月の「いじめ・いのちを考える 日」に行っている児童アンケートを継続し、いじ め・いじわる・いやがらせの小さな芽を早期に把 握し摘み取っていけるよう、アンテナを高く眠 り、子供たちの見守りと指導を行っていきたいと 思っております。保護者の皆様におかれまして も、もしも子供たちの様子で気になることがあり ましたら遠慮なく学校の方へお知らせください。

入賞おめでとう

【学童美術展】

県 特 選

1年 橋本 潤平 さん

5年 細田 ひなた さん、白土 夏帆 さん

6年 島﨑 まつり さん

県準特選

1年 堤 俊太 さん

2年 小屋敷 仁 さん、下川 あろな さん

3年 伊東 煌生 さん

4年 福田 巧一郎 さん、成平 愛梨 さん

青木 あかり さん

5年 野口 美陽 さん、唐島 寛太 さん

野口 美結 さん、梶原 凜香 さん

6年 於保 夏萌 さん、立石 辰徳 さん

野口 由奈 さん、武下 世奈 さん

増田 太郎 さん